

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kegiatan Peringatan Hari Anak Nasional Tingkat Kabupaten Kebumen Tahun 2023

Nasruloh - KEBUMEN.PROMEDIA.CO.ID

Aug 3, 2023 - 13:11



KEBUMEN-Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han., di Wakili Batiter Kodim 0709/Kebumen Peltu Suprayitno menghadiri kegiatan Peringatan Hari Anak Nasional Tingkat Kabupaten Kebumen Tahun 2023 dengan tema "Anak Terlindungi Indonesia Maju" Sekaligus sebagai narasumber dalam acara Talk Show kampanye perlindungan anak, di Pendopo Kabumian jalan Merdeka Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Rabu 02/08/23.



Turut hadir pada kegiatan tersebut Bupati kebumen H. Arif Sugiyanto SH, MH., Bunda Forum Anak Kabupaten Kebumen Ibu Hj. Iin Windarti Arif Sugiyanto, Komandan Kodim 0709/Kebumen di wakili oleh Batiter Kodim 0709/Kebumen Peltu Suprayitno, Kapolres Kebumen di Wakili Kanit pelayanan perempuan dan anak (PPA) Polres Kebumen Ipda Toni Rio SP, SH, MH., Kajari Kebumen di Wakili Kasidatun Kejaksaan Negeri Kebumen Pery Kurnia SH., Kadinsos P3A Kabupaten Kebumen Dwi Suliyanto, S.Sos., M.Si., Para Kepala OPD Terkait, Para jajaran Camat se-Kabupaten Kebumen, serta para tamu undangan.

Dalam sambutannya Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH, mengatakan, "Anak sebagai anugerah Tuhan Yang Maha Esa menjadi kewajiban kita menjaga dan merawat dan melindungi anak serta memberikan hak-haknya agar menjadi generasi penerus yang unggul dan berkualitas," Tutur Bupati Kebumen.

Lebih lanjut Bupati Kebumen mengatakan, "Masih adanya beberapa kejadian kekerasan pada anak yang terjadi, merupakan tanggung jawab kita bersama untuk melindungi dan mengawasi anak-anak dari tindak kekerasan, sehingga kedepan tidak terjadi kembali kasus kekerasan pada anak," tambah Bupati Kebumen.

Selain itu Bupati Kebumen juga mengajak kepada para orang tua, untuk menerapkan cara mendidik anak dengan pola pikir berkembang, sehingga anak-anak dapat belajar mengembangkan kemampuan serta kreatifitasnya lebih banyak dan luas untuk menjadi generasi gemilang di masa yang akan datang," untkap Bupati Kebumen.

Sementara Dandim 0709/Kebumen melalui Batiter Kodim 0709/Kebumen Peltu Suprayitno mengatakan, "Dengan momentum peringatan Hari Anak Nasional Tingkat Kabupaten Kebumen tahun 2023 mari kita tingkatkan kesadaran seluruh komponen masyarakat, bahwa anak merupakan generasi penerus cita-cita

perjuangan bangsa, oleh karena itu mari kita bekali dasar pondasi pendidikan anak dengan keimanan dan ketakwaan serta berikan ilmu pengetahuan yang baik, serta pastikan anak-anak kita tetap terlindungi, terpenuhi hak-haknya, bergembira, tumbuh sebagai manusia yang berjiwa merdeka, dan menjadi bagian dari kemajuan bangsa kedepannya," jelas Peltu Suprayitno.



Pada kegiatan peringatan Hari Anak Nasional tingkat Kabupaten Kebumen Tahun 2023 juga di selenggarakan acara Talk Show kampanye perlindungan anak dengan nara sumber Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH, MH., Komandan Kodim 0709/Kebumen di wakili oleh Batiter Kodim 0709/Kebumen Peltu Suprayitno, Kapolres Kebumen di wakili Kanit pelayanan perempuan dan anak (PPA) Polres Kebumen Ipda Toni Rio SP, SH, MH., Kajari Kebumen di wakili Kasidatun Kejaksaan Negeri Kebumen Pery Kurnia SH.

Redaktur : Nasruloh